



【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校
 ～魅せろ 北小魂！～ 勇気と希望をもって
 新しい時代を切り拓け

北小のよき伝統が引き継がれています

校長 小峯由起子

うっとうしい梅雨の季節を迎えておりますが、学校では子供たちの授業の号令の大きな声が響いています。6月21日からの個人面談では、保護者の皆様にはお世話になりました。面談から得た情報やご意見を今後の教育に生かしていきます。7月7日の学習参観、林間説明会でもお世話になります。

さて、教育に関する言葉に「子は親のするようにする。」「子は教師のするようにする。」というものがあります。小学生の発達段階において、『よき見本・手本』を親や教師が示すことは子どもの規範づくりに欠くことができません。本校では、このことを教師が意識して教育に当たるとともに、『高学年の児童が下級生に範を示すというよき伝統』を毎年度引き継いで教育を進めています。6年生が一生懸命に頑張る姿勢・態度を下級生が見て、「6年生のようにすればいいんだ」とか「6年生のように一生懸命にやろう」と目標にし、6年生も下級生の思いを受け、「もっと頑張ろう」とするという伝統です。よき伝統が子どもたちの成長に結びついていると感じたことを紹介します。



6年 陸上記録会



陸上壮行会

まず、陸上競技会における6年生の態度です。全体の中での返事の大きさ、大きな応援・声援、すがすがしい態度でした。記録への挑戦、勝負に勝つという意気込みだけでなく、最後まで全員で練習してきてみんなで戦おうという学年の一体感を強く感じました。昼の放送でも6年生の立派に頑張ってきた様子を紹介しました。結果も金メダル5つ(女子リレー含む)銀メダル3つ、銅メダル1つと練習の成果を発揮し、健闘しました。

次に、陸上壮行会における5年生、6年生の態度です。5年生が、壮行会では学校のリーダーとなり1～4年生を引っ張りました。応援歌を昼休みに各教室に教えに行ったり、練習の中心になったりして本番ではリーダーとして大きな声を出しその大役を果たしました。それに応えるように6年生は、選手紹介での返事やリレーのデモンストレーションなど圧巻でした。

最後に6年生武道体験では、講師の先生方から北小の6年生は教えていて気持ちがいい、真剣さや関心の高さが伺えるとお褒めの言葉を頂きました。

北小のよき伝統が子供たちをさらに大きく成長させてくれるでしょう。

ホームページ充実中、子供の様子を紹介しています！！

コロナ禍で、学校の様子が伝わりにくいこともあり、今年度は、これまで以上にいつでも見られるホームページを充実させようとして取り組んでいます。右は、本校のホームページの画面です。羽生北小学校で検索してください。トピックスには、「GIGA スクールの実現に向けて」を掲載し、タブレットを使う上での約束事や使い方を紹介しています。学校教育紹介では、5月から35の記事を紹介しました。

ぜひ、子供たちがどんな活動をしているのか覗いてみてください。



日	曜日	予定
1	木	個人面談
2	金	個人面談
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	学期末 PTA PTA 総務委員会 林間学校説明会
8	木	委員会(最終)
9	金	クラブ(最終)
10	土	
11	日	
12	月	特別日課5時間
13	火	特別日課5時間
14	水	特別日課5時間 給食終了
15	木	3時間授業
16	金	3時間授業
17	土	
18	日	
19	月	3時間授業
20	火	3時間授業 終業式
21	水	夏季休業日
22	木	海の日
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

8/11(水)～16(月) 学校閉庁日
 8/28(土) PTA 除草
 修学旅行説明会
 8/30(月) 2学期始業式

きれいに書けていてNICE！！



6月1日(火)に「校内硬筆競書会」を行いました。手本をよく見ながら、どの子も真剣に書いていました。1年生は、初めての硬筆でしたが、一所懸命取り組むことができました。

リコーダーの音色ってきれいだね♪



6月9日(水)に3、4年生がリコーダー講習会を行いました。リコーダーの種類や大きさによって、色々な音色がありました。どれもきれいな音でした。

ラストサムライ～武道体験～日本の伝統を子供達に引き継げ



剣道体験

空手体験

6年生が総合学習で武道体験をしました。地域の武道の指導者をお招きし、体験をさせていただきました。ありがとうございました。

むし歯ゼロ！～シュッシュュッ細かくみがこう～



6月10日(木)に小学生歯みがき大会を実施しました。歯みがきの大切さについて村松先生に教えてもらいました。